



人権・平和登校日～被爆ピアノコンサート～

8月9日(金)、あじさいホールで、人権・平和登校日に被爆ピアノコンサートを鑑賞しました。このピアノは、広島市の爆心地から1.8キロで被爆したピアノで、いくつかある被爆ピアノのうちでも一番柔らかい音色が出ると言われていたそうです。ピアニストの森須奏絵さんが被爆ピアノを奏でて、ソプラノ歌手の大島久美子さんが唄い、平和の尊さ、平和への願いを訴え、朗読しました。また、2年生西岡里紗さんと1年生の北山仁晴くんが、それぞれ被爆ピアノで演奏してくれました。生徒、保護者、教職員も、命の大切さ、平和の大切さ、未来への平和のメッセージと高い芸術性を持つコンサートに酔いしれました。改めて、平和と命の大切さについて考えるいい機会になりました。



防災リーダー事前講習会



9月13日(金)放課後15:40～、睦ヶ丘会館で、伊都消防組合消防本部の消防司令補の小野寺さんを講師に、3年生防災リーダー事前講習会を実施しました。予定は1時間で終了予定でしたが、2時間の講習会となりました。3年生のリーダー37名は、9月25日(水)の高校生防災スクールに向け準備を整えました。



防災スクール当日に学習すること

- I 搬送法
 - 1 毛布と棒を使った搬送法
 - ① 応急担架の作り方(毛布と棒を使う)
 - ② 応急担架による搬送法
 - ③ 毛布のみを使った搬送など
- II マイトイレ作り
 - ① 新聞紙、ペットシート、ナイロン袋を使って、作り上げる。
 - ② 完成したら、実際に使えるかどうか確かめ合う。
 - ③ 最後にペットボトル(500CC)からペットシートに水を流し込み実際に使えることをさわって確認する。(各班1つ位)
- III 段ボール製パーティション組立
 - ① 20人1組で1区画を目安に組み立てる。隣接部は2つの班で互いに協力する。
 - ② 1区画だけ見本に組み立てる。
 - ③ 時間があればいくつかの班と連携して数区画組み立てる。

2学期始業式

8月26日(月)、2学期始業式がありました。今年は熱中症が心配されるような暑い、暑い夏休みでしたが、特に大きな事故・事件が耳に入ることもなく、始業式を迎えられたことに職員一同うれしく思いました。

森下校長の式辞を簡潔に紹介します。

1. 2学期は一番勉強に集中できる時期で充実した学期にしてほしい。進路決定や決定後のこともあるので、しっかりと学習に力を入れること。
2. 文化祭、体育祭、修学旅行などの学校行事が多く、周囲との軋轢で揉めたときは、「お互いに譲り合ってお互いほどほどに快適」という精神で、解決を図ること。考え方や感じ方の違いを認め、譲り合ったりする中で、人として成長してほしい。
3. SNSへの書き込みやスマホ等は、モラルを守り十分注意し使用すること。

就業体験学習事前学年集会

9月11日(水)第5限に、来たるべき10月16日(水)～17日(木)に地域の方々にお世話になる就業体験学習のための1年学年集会を持ちました。今回は、1年生全員が体育館に集まり、就業体験の意義、就業体験への臨み方、事前訪問やそのアポイントメントの取り方などの説明を受けました。その後、就業体験先ごと班に分かれて、班長を決めなどを行いました。



10月の主な学校行事

- | | |
|---------|--|
| 1日(火) | 交通街頭指導(市民委員・PTA)
2学期中間考査時間割発表
ノー残業デー |
| 2日(水) | 第2回いじめアンケート
科目選択アセンブリー |
| 3日(木) | 後期専門委員会 |
| 4日(金) | 科目選択保護者説明会 授業参観
STEP英検 |
| 5日(土) | 中学生体験学習 |
| 7日(月) | ノー残業デー |
| 8日(火) | 2学期中間考査 |
| ～11日(金) | |
| 11日(金) | 1年生SNS講演会 |
| 12日(土) | ベネッセ駿台記述模試(3年) |
| 14日(月) | 体育の日 |
| 16日(水) | 1年就業体験学習 |
| ～17日(木) | |
| 19日(土) | PTAソフトボール大会(午前) |
| 23日(水) | 3年普通科総学事前学習(講演)
進路LHR
ハロウィンおもちゃ
かぼちゃでランタン作り |
| 27日(日) | 第11回会計実務検定試験 |
| 28日(月) | 夕暮れコンサート |
| 29日(火) | 伊都地方高校生徒保健委員会連絡協議会
(本校会場) |
| 30日(水) | 3年普通科総学現地学習 |
| 31日(木) | 第36回スピーチコンテスト県大会 |